

PROLAHN e. V. · Am Mühlrain 1 · 56470 Bad Marienberg

Christlich Demokratische Union Deutschlands (CDU)
Vertreten durch die Vorsitzende Dr. Angela Merkel
Klingelhöferstraße 8
10785 Berlin

Der Verein PROLAHN setzt sich ein für den Erhalt der Lahn als schiffbare Bundeswasserstraße - für Natur-, Hochwasser- und Umweltschutz.

PROLAHN e. V.
Nieverner Straße 2
56130 Bad Ems

Telefon: 02603 4297 + 2741
E-Mail: info@prolahn.de

Geschäftsstelle:
Am Mühlrain 1
56470 Bad Marienberg

Telefon: 02661 40028
Fax: 02661 40460

E-Mail: info@prolahn.de

Welche Partei soll man wählen?

Guten Tag sehr geehrte Frau Bundeskanzlerin!

16. Januar 2017

**Am 24. September 2017 ist Bundestagswahl.
Wer wird/soll Deutschland in Zukunft regieren?**

Berufsschiffahrt, Freizeitkapitäne, Wassersportler, Gastronomie, Unternehmen und alle, die an der Lahn zuhause sind und denen die Lahn etwas bedeutet, sind aufgrund der vorliegenden „Wasserrahmenrichtlinie“ (WRRL), „Blaues Band“ der EU und dem „Projekt Living Lahn“ verunsichert und befürchten die Schließung der Bundeswasserstraße Lahn durch das BMVI.

Ein über Jahrhunderte gewachsenes Kulturgut mit historischen Wehren und Schleusen und einer einzigartigen Ökologie gehen unwiederbringlich verloren. Wassersportvereine bangen um ihre Existenz. Unternehmen, die von und mit der Lahn ihr Brot verdienen, müssen schließen. Arbeitsplätze im Wasserbau, in der Gastronomie, den wassersportnahen Unternehmen sind schon jetzt bedroht. Geht es nach den Plänen von Herrn Verkehrsminister Dobrindt (CSU), wird die Lahn zu einem nicht mehr befahrbaren Rinnsal verkommen. Die an der Lahn üblichen Hochwasser werden zu einer neuen Gefahr für Leben, Hab und Gut.

Die beteiligten Akteure in den Ministerien beschwichtigen: niemand habe vor die Lahn zu schließen. Alles nur Gerüchte! Purer Unsinn! Doch wie uns ein Insider mitteilte, sei die Schließung der Lahn längst beschlossene Sache und nur eine Frage der Zeit. Die derzeit laufenden Bürgeranhörungen des WSA seien nur eine Farce, konstruiert als Hinhaltetaktik.

Das Vertrauen in die Politik ist stark beschädigt. Viele in unserem Land fordern deshalb dringend einen rigorosen Politikwechsel. PROLAHN möchte seinen Mitgliedern Wahrheit und Klarheit entlang der Lahn vermitteln. Vielleicht schaffen wir es, mit Ihrer Hilfe, ein Stück Vertrauen in die Politik zurückzugewinnen.

... 2